

déols

La Martinerie : les visiteurs au rendez-vous

Lundi, l'association Les Amis de La Martinerie a tenu son assemblée générale dans ses locaux, sous la présidence de Jean-Jacques Berenguier. Pour la première fois et en raison des mesures sanitaires, l'assemblée générale a été suivie en direct sur la page Facebook de l'association par de nombreux adhérents. La méthode pourrait être reprise à l'avenir. Le président a fait observer un moment de recueillement à l'attention des membres de l'association décédés depuis la dernière assemblée générale.

Augmentation des visites. Le nombre de visites organisées par l'office de tourisme de Châteauroux a augmenté dans le cadre des Rendez-vous de l'été et des Mardis évasion, mais aussi grâce à celles organisées par l'Agence d'attractivité de l'Indre avec l'opération Secrets de fabrique.

Rapport moral. L'association existe depuis dix ans et compte 424 adhérents. Elle a pu réaliser de gros travaux grâce aux 320.000 euros de subventions de la région Centre-Val de Loire, du conseil départemental de l'Indre, et de Châteauroux Métropole. Le coût total était de 420.000 euros. La dif-



Les Amis de La Martinerie ont fait le point sur l'année 2020.

férence a été financée grâce aux nombreux donateurs, entreprises comme particuliers.

Nouvelles pièces. L'association a reçu un véhicule blindé, un EBR, un véhicule TP3.

Rapport d'activités. Avec la pandémie, certaines manifestations ont dû être supprimées, mises à part la journée champêtre, à Saint-Août, les Journées du patrimoine, la participation au Forum des associations de Châteauroux et la journée au cabaret L'Audacieux. Des bénévoles ont assisté à des manifestations au Centre national de tir sportif. Courant septembre, des visites ont été organisées à l'aéroport.

Les locaux sont ouverts tous les mercredis matins au public. Une étude est en cours pour un accès plus facile du site par la route de Beaumont.

Projets pour 2021. Sous toute réserve, la journée de tous les saints aura lieu le 5 juin à la chapelle de Diors, la journée champêtre le 28 août à Saint-Août, les journées impériales les 2 et 3 septembre, le forum des associations de Châteauroux les 5 et 6 septembre et les Journées du patrimoine les 18 et 19 septembre.

Contact : tél. 02.54.34.27.27
(le matin) ; courriel :
lesamisdelamartinerie@orange.fr